
 

 

 

 

 

  

 

  

3年生から社会科の授業が始まり、調布市について学んでいます。市役所職員の方から

直接お話をしていただき、さらに調布市のことを知ることができました。たくさん質問を

して、職員の方々の仕事についても興味深々でした。市役所の仕事が、自分たちの生活す

べてに関わっていることを知ることができました。 

 

ゲストティーチャーのお話を聞いての感想 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

調布市立上ノ原小学校 

第３学年 学年だより 

令和３年 ６月 ４日 

 

 

調布市の有名な場所や調布市出身のアスリートの紹介をしていただきました。 

・市役所がなにをする場所かわからなかった

けど、公園の遊具の修理やイベントをする

という話を聞いたり、引っ越しの手続きを

したりといろいろなことをするから、市役

所は生活の全部なんだなと思いました。市

役所の仕事がわかってよかったです。 

 

・市役所のためになに

か手伝いはできない

かなぁと思った。  

・市役所の仕事は

人を助けたり、

手紙を出したり

するだけかと思

っていたけど、

道路を直した

り、公園を作っ

たりするのがび

っくりしまし

た。 
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